



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 26 – 2013/14

„Wenn das alte Jahr erfolgreich war, dann freue dich aufs Neue.
Und war es schlecht, ja dann erst recht!“

Datum / Zeit:	Dienstag, 07. Januar 2014, 12.00 Uhr
	Lunch Meeting
	Ort: Hotel Derby
	Vorsitz: Köby Walter
	Bericht: Perren Martin
	Präsenz: 82%
	Gäste: Eugen Graf
Gästemeeting:	Donnerstag: 09. Januar 2014
	Ort: Hotel Schweizerhof
	Zeit: 18.00 Uhr
	Verantwortlich: Biner Egon
	Anwesende: Mooser Roman, Stucky Richard, Guntern Robert, Taugwalder Gabriel und Burgener Alex
Gästemeeting Grächen:	Jeweils Donnerstag ab 19. Dezember 2013
	Ort: Lounge Hotel Grächerhof
	Zeit: 18.30 Uhr
	Verantwortlich: Andenmatten Albert
	Anwesende: Walter Köby, Truffer Stefan, Fux Karlheinz und Kalbermatten Heinz
Nächstes Meeting:	Dienstag 14. Januar 2014
	Freundschafts- und Plaudermeeting
	Ort: Hotel Schweizerhof
	Zeit: 18.30 Uhr
	Bericht: Imoberdorf Richard

Begrüssung

Der Präsident hofft dass alle einen guten Rutsch hatten und erfolgreich ins neue Jahr gestartet sind. Er hofft, dass die Gästemeetings in Zermatt ebenfalls erfolgreich abgehalten wurden wie in Grächen: In Grächen dauerten diese zum Teil ausgesprochen lange! Er begrüsst uns alle recht herzlich mit „Liebe Rotary Kollegen, Ihr habt wohl alle eure guten Vorsätze für das neue Jahr gefasst: Ich ebenfalls, nämlich, all diese um ein Jahr zu verschieben“.

Speziell begrüsst er unseren lieben und treuen Kollegen Eugen Graf und dankt nochmals im Namen von Rotary Zermatt für die Spende.

Informationen:

Am 18. Januar findet in Bern die Delegiertenversammlung von mine-ex statt. Heinz Müller nimmt verdankenswerterweise als Delegierter des RC Zermatt teil.

Am 28. Januar finden die Kamingespräche statt. Die Gruppeneinteilungen folgen diese Woche.

Am 8. Februar 2014 findet an der Uni Freiburg ein Weiterbildungsweekend statt. Die Teilnahme ist kostenlos. Der Vorstand hat beschlossen teilnehmenden Mitgliedern die Reisekosten SBB zu entschädigen. Anmeldung unter [rotary 1990.ch](http://rotary1990.ch)

Der Skitag 2014 mit den Kollegen vom RC Saas findet am 18. März 2014 in Zermatt statt.

Die Amtsübergabe für das rotarische Jahr 2014 / 2015 findet am 17. Juni 2014 statt.

Der Präsident gratuliert Truffer Stefan zum Geburtstag vom 11. Januar und dankt für den offerierten Kaffee mit Seitenwagen.

„In der Silvesternacht stossen auf der Kreuzung zwei Personenwagen zusammen. Die angerückte Polizei zückt das Strafbüchlein worauf der eine Fahrer zum Polizisten meint. Aber hallo, man darf doch wohl noch auf das neue Jahr anstossen... oder?“

Nach dem vorzüglichen „Drei Königs Mal“ mit einem flotten 5 Gang Menu bedankt sich der Präsident beim Gastgeber und seinen Mitarbeitern herzlich, und wünscht allen eine gute Woche.